

ICHIBAN

高松中学校校長 塚田 秀和

2年学年主任 糜元 桜児



学習発表会が開催されました！

合唱コンクールも学習成果発表会も2年生が大活躍！これまで練習し続けてきた中で積み重ねてきたものが、力となって発揮された学習発表会となりました。緊張する中で、ベストを尽くすことは難しかったかもしれません。それでも、日々課題を見つけながら、話し合いながらやってきた練習があったからこそ合唱なり、発表があったと思うのです。とっても素敵で頼もしく感じました。

★1番最初のオープニングアクトできれいにかけたので良かったです。合唱コンクールでCOSMOSを頑張って歌うことができたので良かったです。3年生の歌がきれいでした。合唱コンクールで最優秀賞をとれたのでうれしかったです。
(1組 今堀礼菜)

★合唱コンクールで練習からみんな100%を出して取り組んでいたし、今日の本番でも、今までの練習の成果を発揮して最優秀賞をとれたので良かったです。
(1組 沖野公祐)

★僕は指揮者でした。みんな頑張って歌ったりピアノは間違えずひいてくれて、そのおかげで最優秀賞になることができました。昨年も優勝したのでこれで2連続勝ってとてもうれしかったし指揮が落ち着いてふれるようになりました。
(1組 葛葉乃千)

★合唱を頑張ることができました。練習の時は音程をとれたり、高音をきれいにだすことが全然できなかったけど、今日の本番で練習の成果を100%出すことができたのでよかったです。合唱以外でも他の人の発表を聞いて学びを深めたり新しい気づきも見つけたりすることができたので良かったです。最優秀賞をとることができてうれしかったです。
(1組 田村柚稀)

★がんばったことは合唱コンクールをがんばりました。練習の時は音程があまりあっていなかったけど、本番の時は、音程がそろっていたので良かったです。学習成果発表会では、2年3年の発表も聞いていろんな発見があってよかったです。ビブリオバトルもよかったです。
(2組 竹田知生)

★学習成果発表会全体を通して、合唱コンクールをがんばりました。最初の「そ」の音を出すことができました。ソプラノにつられそうだったけど、アルトの声をきいてなんとかいけました。ソリの人たちが勇気あつてすごいなと思いました。きれいな歌声でよかったです。
(2組 東心優)

★みんなの発表を聞いて、すごいなと思いました。合唱コンクールでは日々の練習の成果を出せたと思うので良かったです。頑張ったことは、ソプラノなので高いところをしっかりだせるように練習してきたことです。
(2組 森田愛菜)

★合唱コンクールでは、毎回の練習から、みんなと工夫するところなどを確認し、みんなで「あなたへ」をうたったところを頑張りました。ビブリオバトルの発表では、何回も原稿や言い回しの練習をし、本番に向けてたくさんの準備をしたところを頑張りました。それで、今までで1番良い発表ができてうれしかったです。
(3組 沖野瑠依)

★僕は、合唱コンクールでいっしょに歌えたので良かったです。練習の時は、音程や声の大きさなどがだめだめだったけど、練習の成果をいかして、本番、音程や声の大きさなどを意識して歌えたので良かったです。結果的に1番にはなれなかったけど、一生懸命歌えたので良かったです。あと、吹奏楽部の演奏も、一生懸命吹けたので良かったです。
(3組 竹中琢真)

★学習成果発表会全体を通しての感想、頑張ったことは、合唱コンクールで放課後練習でみんなで協力して頑張ったけど最優秀賞は取れなかったけど、みんなの絆が深まったと思うので良かったです。学習成果発表会を聞いて、みんな頑張っていたなどと思いました。ビブリオバトルも聞いて、本の魅力が伝わって読んでみたいなと思いました。
(3組 長谷映臣)





2025.10.31. 学習成果発表会&合唱コンクール